

SOLIDARITÉ

L'Opération 7e Jour au chevet des démunis

Plus de 4 000 médicaments, des chaises roulantes, des cannes, des machines à oxygène, des pansements et des outils utilisés en soins palliatifs sont distribués à des centaines de familles dans le besoin, des dispensaires, des cliniques et des centres sociaux, grâce à une importante collecte lancée par l'Opération 7e Jour (l'O7) de l'USJ, au mois de décembre passé et qui se poursuit toujours. Les citoyens ont répondu massivement à l'appel de l'O7: la famille, les anciens et les amis de l'USJ, les professionnels de l'Hôtel-Dieu de France et de très nombreux donateurs qui ont eu vent de l'appel. Outre les Libanais du pays, de très nombreux émigrés, dont certains résidant en France, ont déjà pris part à la collecte, créant des groupes de travail pour relayer le message d'appel, organisant la collecte et envoyant des colis de médicaments au Liban par l'intermédiaire de voyageurs.